

La 'cochinilla rosada'

Escrito por Redacción

Lunes, 19 de Julio de 2010 10:18 -

En su reciente visita a la isla, el gerente general del Instituto Colombiano Agropecuario (ICA), Luis Fernando Caicedo Lince hizo un llamado a los agricultores de la isla a implementar medidas de control para mitigar el impacto de la plaga que ha afectado los cultivos frutales e inclusive algunas especies ornamentales.

La Cochinilla Rosada es una plaga de relevancia mundial que se alimenta de la savia de especies vegetales como hortalizas, ornamentales, frutales, forestales y plantas silvestres, a la vez que inyecta saliva tóxica generando la malformación de hojas y frutos.

Los técnicos de la oficina del ICA en Providencia y Santa Catalina, por orden del director general del organismo, adelantan un censo para conocer la afectación que tienen los campesinos en sus cultivos.

Mientras tanto se recomienda realizar una poda manual de hojas y el entierro de ramas y frutos afectados por la plaga cochinilla rosada.

Finalmente, el ICA sugirió que en los predios con afectación de la plaga, se aplique en cada una de las plantas adultas dos litros de agua jabonosa o aceites minerales para disolver la capa cerosa que protege al insecto.